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Zusammenfassung
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Ziel der telemedizinischen Versorgung von Menschen mit Epilepsie ist es, eine spezialisierte Diagnostik und Therapie räumlich unabhängig zur Verfügung zu stellen. Dies spielt in Deutschland insbesondere in ländlichen, teils unterversorgten Regionen eine Rolle. In dieser Übersichtsarbeit werden aktuelle tele-epileptologische Projekte vorgestellt. Die individuellen Rahmenbedingungen und Anforderungen, die jeweiligen Hindernisse und Lösungsansätze der Projekte werden diskutiert. Zudem werden die speziellen Anforderungen des pädiatrischen tele-EEG beleuchtet. Die zur Auswertung des tele-EEGs notwendigen technischen Rahmenbedingungen und Befundungsrichtlinien werden dargestellt. Bereits abgeschlossene tele-epileptologische Projekte zeigten positive Ergebnisse auf die Qualität der Patientenversorgung.
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Abstract


Telemedicine for people with epilepsy aims to facilitate a thorough diagnosis and therapy regardless of regional constraints. In Germany, this is especially important in rural regions. This review aims to outline current tele-epileptological applications, with a special regard to the individual frameworks, demands, challenges and technical solutions. The requirements of pediatric tele-epileptology are explored. Special considerations are given to the technical and diagnosis guidelines required to review tele-EEG. Projects conducted in the recent past demonstrate positive results in patient care.
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